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Comune di Castelfiorentino

Castelfiorentino: fossi in piena efficienza,
interventi straordinari tra Cambiano e Petrazzi

Ripristinato il corretto deflusso delle acque sul reticolo idraulico minore del fiume Elsa.

Consorzio di Bonifica e Comune tracciano un bilancio positivo per il 2016

Ripristinare il corretto deflusso delle acque nei fossi, dai

quali dipende il funzionamento – in piena efficienza - del

reticolo idraulico minore del fiume Elsa. Opere quasi

invisibili,  ma di grande rilevanza per la cura del

territorio. Con un obiettivo primario: ridurre al minimo

gli eventuali allagamenti che possono verificarsi in caso di

piogge particolarmente intense. 

E’ con questo spirito che stamani il Sindaco, Alessio Falorni, e il presidente del Consorzio di

Bonifica 3 Medio Valdarno, Marco Bottino, hanno effettuato un sopralluogo tra Cambiano e

Petrazzi allo scopo di verificare sul campo tutti gli interventi di manutenzione straordinaria

(e ordinaria) realizzati nel corso di quest’anno, in base al cronoprogramma che era stato

concordato da tempo. 

Un piano complesso e allo stesso tempo il risultato di un lavoro di squadra, se si considera

che l’intero territorio di fondovalle lungo il fiume Elsa ricade sotto la competenza del

Comune, della Regione, del Consorzio di Bonifica, della Città Metropolitana, dei privati e

perfino delle Ferrovie, dal momento che numerosi canali di deflusso delle acque superficiali

passano proprio sotto la linea ferroviaria. 

Quarantamila euro il costo degli interventi di manutenzione straordinaria, interamente a

carico del Consorzio. 

Elaborato in base a una serie di sopralluoghi effettuati in modo congiunto dai tecnici del

Consorzio di Bonifica e del Comune di Castelfiorentino, il piano si è concentrato in primo

luogo nel territorio compreso tra via della Granocchiaia (StilNeon) e la frazione di

Cambiano, dove è stata effettuata la ripulitura dell’attraversamento delle FFSS e della

strada comunale Sibilla Aleramo, la realizzazione di un nuovo attraversamento sotto

quest’ultima, la ricavatura e la riprofilatura del Rio della Pescina e del suo affluente

(compreso il borro delle fate e i suoi affluenti), la pulizia dei fossi circostanti; in prossimità

del capoluogo, in particolare, sono stati anche ripristinati gli attraversamenti delle FFSS e

di via della Granocchiaia. 

A Petrazzi, è stata ripristinata la funzionalità degli attraversamenti ferroviari e sono state

realizzate opere di ricavatura e riprofilatura dei fossi nel reticolo principale nel fiume Elsa;
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altri interventi significativi sono in programma nel 2017. In entrambe le frazioni, infine,

sono stati realizzati i lavori che ricadono nella cosidetta “manutenzione ordinaria”, come il

taglio delle piante e gli sfalci lungo gli argini del fiume Elsa (da S.Andrea-Fontanella fino al

Capoluogo e a Petrazzi), il torrente Lama, il torrente Pesciola, fossi in loc. Broccolino e

Fontanella, Rio del Vallone, ecc… 

I lavori sono stati realizzati dal personale del Consorzio, in collaborazione con i tecnici e gli

operai del Comune e – per quanto riguarda il tratto sottostante la linea ferroviaria – dal

personale di RFI. 

“Nel mio programma elettorale – ha osservato il Sindaco, Alessio Falorni – avevo indicato

tra i punti qualificanti una serie di opere che migliorassero il funzionamento del reticolo

idraulico secondario del fiume Elsa in prossimità delle due frazioni di Cambiano e Petrazzi,

le quali, durante eventi meteorologici rilevanti, erano spesso colpite da notevoli disagi. Si è

trattato di un lavoro enorme, complesso, per il frazionamento delle competenze ma anche

per il fatto che alcune zone erano rimaste nell’incuria da diversi anni. Rimangono ancora da

fare diverse cose, ma ritengo che già nelle prossime settimane potremo percepire i benefici

concreti dei lavori realizzati. Il mio primo ringraziamento va al Consorzio di Bonifica, nella

persona del presidente, Marco Bottino, e ai suoi tecnici – in particolare Adolfo Bellucci - ma

va anche agli operai e ai tecnici del Comune, che hanno penato a lungo per risolvere

situazioni piuttosto intricate. Credo che tutti possiamo sentirci felici e orgogliosi del lavoro

fatto”. 

“Questi lavori – sottolinea il Presidente del Consorzio, Marco Bottino – dimostrano

l’attenzione del consorzio per il territorio di Castelfiorentino. Grazie anche all’ottimo

rapporto con il Comune – prosegue – stiamo facendo e faremo sempre di più manutenzioni

in maniera puntuale, tali da garantire alla comunità castellana una sempre maggiore

sicurezza idraulica”. 

22/12/2016 13.29

Ufficio stampa Comune di Castelfiorentino
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ULTIME NOTIZIE

0 Share

BARI, M5S: "ACQUEDOTTO PUGLIESE FINISCE SUL BLOG DI
BEPPE GRILLO"

Le problematiche dell’Acquedotto Pugliese sono state oggi oggetto di un post, a firma dei consiglieri M5S
Laricchia, Galante e Bozzetti, sul blog di Beppe Grillo.

 
 
BARI - Le problematiche dell’Acquedotto Pugliese sono
state oggi oggetto di un post, a firma dei consiglieri M5S
Laricchia, Galante e Bozzetti, sul blog di Beppe Grillo.
 
 Di seguito il testo del post.
 

L’Acquedotto Pugliese (AqP), il più grande acquedotto
d’Europa, è sotto attacco! AqP ha la forma giuridica di una
società per azioni di proprietà esclusiva della Regione Puglia, che
ha in concessione le quote fino al 31 dicembre 2018.
 

Per il Movimento 5 Stelle il futuro di Acquedotto Pugliese è uno solo: la sua trasformazione in ente di diritto pubblico,
come gli Italiani hanno deciso con il Referendum del 2011. Per questo abbiamo già iniziato a lavorare da tempo
ottenendo risultati importanti.
 
Michele Emiliano, purtroppo, ha un’idea totalmente diversa e sta predisponendo tutto il necessario per la svendita di
Acquedotto Pugliese evidentemente anche per crearsi un po’ di alleati politici illustri in vista della sua scalata interna al
PD.
 
Eccone le prove:

1) ad aprile 2016, la Giunta Emiliano delibera la nomina a Presidente di Acquedotto Pugliese dell’ing. Nicola De
Sanctis, con un curriculum di amministratore delegato di Iren e di Presidente di E.on Italia.
Il messaggio è chiaro: invece che lavorare alla ripubblicizzazione di AqP, gli si sta preparando un futuro da multiutility,
espandendo il mercato a tutto il Sud, cercando addirittura accordi con l’Albania lasciando trascorrere il tempo
noncuranti dell’avvicinarsi della scadenza della concessione; tutto ciò con il rischio che non rimarrà altro da fare che
affrettarsi a mettere a gara la vendita delle quote aprendo così all’ingresso dei privati nell’ente che gestisce il bene
pubblico per eccellenza, l’acqua. Rischieremmo così di assistere alla rimodulazione delle tariffe senza controllo, per gli
scopi più diversi, come quello ad esempio di recuperare il mancato introito dovuto a politiche di risparmio del bene
comune acqua, come accaduto per Acea.
Qualcuno pensa di vendere le quote ai Comuni ma se in un primo momento, si può pensare che questo lascerebbe
pubblica la proprietà delle quote, nella realtà delle cose, allontanerebbe di molto la possibilità di una ripubblicizzazione
dal momento che per avviare tale operazione, la Regione dovrebbe prima tornare ad essere il proprietario unico del
pacchetto azionario.
 
2) Ma non solo! In occasione della riforma dei Consorzi di Bonifica, la Giunta Emiliano ha tentato di passare, il 1
dicembre 2018, ad Acquedotto Pugliese le funzioni irrigue. Un passaggio che sarebbe servito a rendere più succulento
il piatto AqP prima della sua svendita e che avrebbe potuto causare un aumento dei prezzi dell’acqua per gli
agricoltori. Un rischio per fortuna sventato grazie all’intervento del Movimento 5 Stelle. Ma il tentativo è solo
rimandato.
 
3) Al fine di realizzare questo disegno, in AQP si sta sistemando una vera e propria piovra di cui a giorni daremo nomi
e cognomi. In questi giorni si sta attuando una rivoluzione dell'organizzazione del personale senza precedenti con
procedure di cui tra l’altro stiamo verificando la regolarità. Avantieri si sarebbe dovuto tenere un Consiglio di
Amministrazione di Acquedotto Pugliese che avrebbe ratificato la nomina di 4 dirigenti sulle cui procedure di
assunzione è mancata la trasparenza. Il Cda avrebbe inoltre dovuto assumere in pianta organica il Presidente de
Sanctis, addirittura quadruplicandone lo stipendio portandolo da 60.000€ a 240.000€. Non è un caso che,
nonostante le nostre richieste ufficiali sia in Commissione che inoltrate via PEC, de Sanctis si sia sempre rifiutato di
fornirci il Piano Strategico di Sviluppo di AQP e il Piano di Sviluppo del Personale. Documenti che se non arriveranno
per tempo andremo presto a chiedere di persona.
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Anche in questo caso, solo grazie al tempestivo intervento del M5S Puglia  la discussione nel CdA è stata
rinviata e, forti di un parere pro veritate di un avvocato esterno, starebbero procedendo con queste assunzioni che
tuttavia devono essere approvate anche dalla Giunta. Noi non molliamo! Abbiamo appena depositato una maxi
interrogazione inviata alla casella postale di tutti gli Assessori diffidandoli dall’approvare quelle assunzioni, qualora il
Cda le ratifichi, senza aver richiesto un parere all’Avvocatura Regionale.
Possiamo inoltre confermare che nel CdA siede una Consigliera, la dott.ssa Pace, che deve essere valutata da un OIV
il cui Presidente, Cusmai è un suo ex collega dello studio Sabelli di Roma. Particolare questo, “stranamente” omesso
dal Curriculum pubblicato sul sito di AQP e che è stato reperito in rete e poi confermato a seguito di nostra richiesta.
 
Noi del Movimento 5 Stelle Puglia continueremo a lavorare per la ripubblicizzazione dell’Acquedotto Pugliese. In
estate infatti, con fatica, siamo riusciti a far approvare la nostra mozione per istituire un tavolo tecnico paritetico
formato da 5 attivisti scelti dal Forum per l’Acqua Pubblica e 5 figure scelte dalla Giunta Regionale per decidere il
futuro dell’Acquedotto Pugliese coerentemente con il risultato referendario del 2011. 

Al tavolo, che in Commissione la segreteria del Presidente ci ha assicurato dovrebbe essere istituito a gennaio 2017,
abbiamo chiesto inoltre di invitare al tavolo il Prof. Lucarelli: l’unico ad aver avviato in Italia un processo di
ripubblicizzazione di un ente idrico, a Napoli, dove Arin S.p.A. è stato trasformato in Acqua Bene Comune Napoli. 

Nel frattempo dobbiamo tenere gli occhi aperti per fermare il disegno che vogliono portare a termine in barba al
risultato referendario del 2011 e per farlo abbiamo bisogno di tutti voi, condividete e aiutateci a farlo sapere a tutti. 

L’acqua deve essere PUBBLICA!
 
 http://www.beppegrillo.it/2016/12/lacquedotto_pugliese_ha_un_solo_futuro.html
 

AGGIUNGI COMMENTO

 Nome (richiesto)

 E-Mail (richiesta)

 Sito web

 Notificami i commenti successivi

Aggiorna

0Mi piaceMi piace CondividiCondividi

COOKIESACCEPT

2 / 2

    SALENTOPOCKET.IT (WEB2)
Data

Pagina

Foglio

22-12-2016

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 29



CercaAcced i Urbino Pesaro Fano Senigallia Jesi Fabriano Ancona Osimo Camerino Macerata Civitanova Fermo Ascoli San Benedetto Marche Italia Altri

Attualità Cronaca Cultura Economia Lavoro Politica Spettacoli Sport Notizie Annunci Eventi Cinema Regali Meteo Contatti

4,42 milioni di euro per la sistemazione del
fiume misa, Regione e consorzio firmano
convenzioni

Quat t ro  mi l ion i  e  420mi la  eu ro  andranno  a   nanz ia re
progettazione, appalto ed esecuzione di lavori di sistemazione
idraulica del Fiume Misa a Senigallia. A questo  ne martedì
pomeriggio in via Gentile da Fabriano, Regione e Consorzio di
Bonifica delle Marche hanno firmato due apposite Convenzioni. 

Quat t ro  mi l ion i  e  420mi la  eu ro  andranno  a   nanz ia re
progettazione, appalto ed esecuzione di lavori di sistemazione
idraulica del Fiume Misa a Senigallia. A questo  ne oggi pomeriggio
in via Gentile da Fabriano, Regione e Consorzio di Boni ca delle
Marche hanno  rmato due apposite Convenzioni.  Gli  atti
disciplinano nel dettaglio l’avvalimento da parte della Regione del
Consorzio di Boni ca, in base ad una recente disposizione (DL

91/2014) che permette ai Presidenti di Regione di incaricare soggetti pubblici per la realizzazione di interventi di
pubblico interesse.

“Siamo soddisfatti della collaborazione con il Consorzio di Boni ca, – commenta l’assessore all’Ambiente Angelo
Sciapichetti – che va nella direzione della mitigazione del rischio idraulico. Grazie alle risorse messe a disposizione
possiamo intervenire nella messa in sicurezza della media e bassa valle del Fiume Misa, soprattutto negli argini che
mostrano condizioni più critiche”.

“L’Autorità di Bacino della Regione ha approvato l’assetto di progetto – commenta Michele Maiani, presidente
dell’Assemblea regionale del Consorzio di Boni ca, presente all’incontro assieme al presidente Claudio Netti – e quindi
il quadro piani catorio per la progettazione degli interventi è de nito. Da parte nostra agiremo velocemente in modo
da corrispondere alle esigenze ed aspettative espressa nella Convenzione”. “Oggi è un giorno importante – ha detto il
vice sindaco di Senigallia, Maurizio Menè,– è stato avviato un primo step per la messa in sicurezza del Misa. La città
non vede l’ora che partano i lavori e auspichiamo anche la rapida realizzazione della cassa di espansione prevista a
Brugnetto di Senigallia, perché anche questa contribuisce alla mitigazione del rischio idraulico”.

Gli interventi rientrano nell’atto integrativo dell’Accordo di Programma tra il Ministero dell’Ambiente e della Tutela del
Territorio e del Mare e la Regione Marche. Due gli interventi previsti dalle Convenzioni, da un lato le attività di
progettazione e i relativi lavori riguarderanno opere per due milioni di euro per manutenzione ordinaria e straordinaria
del Fiume Misa, oltre a manutenzione e adeguamento strutturale dei tratti di argine che risultano vulnerabili, nonché le
relative indagini specialistiche propedeutiche alla progettazione. Dall’altro viene prevista la progettazione, l’appalto e
l’esecuzione di opere complementari a una cassa di espansione in località Bettolelle-Brugnetto per un importo di due
milioni e 420mila euro. Il cronoprogramma prevede che entro 90 giorni sia portata a termine la progettazione de nitiva
con conclusione positiva della Conferenza dei servizi. Entro quattro mesi verrà terminata la progettazione esecutiva e
predisposti gli schemi di gara, mentre entro cinque mesi dovranno essere pubblicati il bando di gara o inviate le lettere
di invito alla gara. La consegna dei lavori è prevista entro sette mesi.

Spingi su        da Regione Marche  
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Così la Regione Marche favorisce l’inclusione sociale
Castel di Lama  - Il 20 dicembre, con la consegna ufficiale degli attestati di frequenza ai partecipanti della
Cooperativa Ama Aquilone, si sono conclusi  “Per le nostre strade 2016” ed “Archeologia Sociale”, i progetti

della Regione Marche, realizzati in collaborazione con il Consorzio Bonifica e la Soprintendenza per i Beni

Archeologici della Regione Marche

Favorire l’occupazione di persone fortemente a rischio di esclusione sociale attraverso la formazione.

Un’importante fetta di territorio, oggetto di pulizia e manutenzione, messa nuovamente a disposizione della comunità.
Luoghi di pregio storico-artistico che tornano ad essere motivo di lustro per il territorio.
Tutto questo reso possibile grazie a “Per le nostre strade 2016” ed “Archeologia Sociale”, i progetti della Regione
Marche, dedicati all’inclusione sociale e lavorativa, nati dalla collaborazione con gli Enti Accreditati per il recupero di
soggetti tossicodipendenti, il Consorzio di Bonifica delle Marche e la Soprintendenza per i Beni Archeologici

della Regione Marche.

Durante tutto il semestre di attività del progetto sono state svolte oltre 2500 ore di attività di cura e manutenzione del
verde presso i due siti archeologici individuati dalla Soprintendenza per i Beni Archeologici della Regione, lo stesso
monte ore è stato dedicato alle attività di cura e manutenzione del verde presso i siti concordati con il Consorzio
Bonifica delle Marche. La media è stata di oltre 700 ore per ogni allievo coinvolto nel percorso formativo. Riqualificati
i siti Archeologici di Civita ed Agip Ninfeo di Cupra Marittima ed il Teatro Romano di Ascoli Piceno,  in
contemporanea è stata garantita dai partecipanti la manutenzione dell’impianto irriguo della valle del Tronto, della pista
ciclabile lungo il fiume Tronto nei comuni di Colli del Tronto e Spinetoli e dei fossi agricoli e stradali.
Salvaguardia dell’ambiente da una parte e riqualificazione dei siti archeologici dall’altra,

sono diciassette i beneficiari dell’iniziativa, di questi 4 sono donne e 13 gli uomini, con un’età media superiore ai 40 anni
ed una lunga storia di disagio alle spalle e proprio per questo fortemente a rischio di esclusione sociale. Favorite, grazie ai
progetti regionali, la formazione professionale, l’occupazione lavorativa, la presa in carico globale della persona
attraverso la condivisione di un percorso mirato, oltre al sostegno al reddito attraverso un incentivo di 400 euro al mese
corrisposto per un impegno part time di 20 ore al mese.
I programmi di trattamento ergoterapici, fondati su corsi di formazione professionalizzanti promossi con l’assistenza di un
tutor, mostrano un’efficacia ampiamente riconosciuta. Un’efficacia che risulta ancora più rilevante attraverso attività a
contatto con la natura e di valorizzazione del paesaggio naturale ed artistico.

“I ragazzi hanno dimostrato interesse e partecipazione, perché è stata un’occasione per creare nuovi contatti, formarsi e
per accantonare risorse economiche in vista del reinserimento sociale post programma riabilitativo. Un’occasione per
conoscere meglio il territorio anche sotto l’aspetto culturale”. Fabio Mariani – Cooperativa Sociale Ama Aquilone.

Il 20 dicembre presso il Servizio per il Lavoro della Cooperativa Ama Aquilone  c’è stata, a conclusione dei progetti
approvati dalla Regione Marche in riferimento alla DGR 95/2016 e successivi Decreti del Dirigente della P.F. Disagio
Sociale e Albi Sociali n. 67/IGR/2016 e n. 68/IGR/2016, la cerimonia di consegna degli attestati di frequenza ai
partecipanti della Cooperativa Ama Aquilone. Presenti all’iniziativa, Tiziana Cecchini – Regione Marche, Mario

Pulcini – Ass. alla Cultura del Comune di Cupra. Un momento particolarmente importante per tutte le persone che in
questi mesi hanno partecipato al progetto che si è concluso il 30 novembre 2016.
Il contatto con il territorio, la conoscenza delle norme di sicurezza nei luoghi di lavoro, il lavoro di squadra ed i rapporti di
collaborazione instauratesi con il Consorzio Bonifica e la Sovrintendenza per i Beni Archeologici hanno
contribuito, per il secondo anno consecutivo, al successo dell’iniziativa promossa e finanziata dalla Regione

Marche.

Riproduzione non supportata su questo dispositivo.
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